



# ASSEMBLÉE NATIONALE

## 14ème législature

accidents

Question écrite n° 74264

### Texte de la question

M. Thierry Mariani interroge M. le ministre de l'intérieur sur les chiffres de la mortalité sur les routes. En effet, selon les chiffres de la sécurité routière publiés le jeudi 12 février 2015, le nombre de morts sur les routes a augmenté de 12 % en janvier. 263 personnes ont trouvé la mort sur les routes en janvier 2015, contre 235 en janvier 2014. Le nombre de morts sur les routes françaises avait augmenté par ailleurs de 3,7 % en 2014, première année de hausse depuis douze ans. Ces chiffres sont alarmants. Aussi, il souhaite connaître les actions qu'envisage le Gouvernement pour faire face à cette situation et pour enrayer ce phénomène tragique.

### Données clés

**Auteur :** [M. Thierry Mariani](#)

**Circonscription :** Français établis hors de France (11<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 74264

**Rubrique :** Sécurité routière

**Ministère interrogé :** Intérieur

**Ministère attributaire :** Intérieur

### Date(s) clée(s)

**Question publiée au JO le :** [17 février 2015](#), page 1042

**Question retirée le :** 20 juin 2017 (Fin de mandat)